

À qui de droit,

C'est avec un profond respect pour les valeurs portées par Amnistie internationale Canada francophone que je vous adresse ma candidature au poste d'administrateur. Mon engagement dans la défense des droits humains, notamment ceux des personnes issues des communautés 2SLGBTQ+, m'anime depuis plus de quinze ans. Je souhaite aujourd'hui contribuer à la gouvernance de votre organisation, dans un esprit de solidarité, de rigueur et de transformation sociale.

Diplômé en communication politique, en science politique et en études féministes, je poursuis actuellement un DESS en gestion de projets de coopération internationale et action humanitaire, renforçant ainsi mes compétences en gouvernance, en coordination stratégique et en intervention dans des contextes complexes. Mon parcours m'a conduit à collaborer avec divers organismes communautaires et internationaux, où j'ai coordonné des campagnes de sensibilisation d'envergure, animé des partenariats intersectoriels et contribué activement à des processus de mobilisation citoyenne.

À la Fondation Émergence, j'ai piloté des projets axés sur la promotion des droits des personnes issues de la diversité sexuelle et de la pluralité des genres, en intégrant de manière centrale les approches féministes intersectionnelles dans nos stratégies de communication. J'ai participé à plusieurs comités de réflexion stratégique, à des événements nationaux et internationaux, et conçu des outils de sensibilisation adaptés à une grande diversité de contextes. Dans le cadre d'une collaboration avec un partenaire international, j'ai contribué à la création d'un forum jeunesse au sein des communautés 2SLGBTQIA+, offrant un espace de dialogue, de prise de parole et de développement du leadership pour les jeunes militant·e·s de la francophonie. Mon expérience m'a également permis de participer à des projets de coopération en soutien au renforcement des capacités d'organisations locales de défense des droits humains, notamment en Afrique de l'Ouest. Cette polyvalence repose sur une approche fondée sur l'écoute, la collaboration et le respect des réalités locales, avec un engagement constant envers la cohérence, l'intégrité et la justice sociale.

Mon implication bénévole illustre mon désir d'agir au-delà des cadres professionnels. Je crois que ces expériences me permettront de contribuer utilement à la mission d'Amnistie, notamment dans sa volonté affirmée de transformation vers un mouvement inclusif, antiraciste et féministe.

Je suis membre en règle d'AICF et m'engage à m'investir pleinement dans les responsabilités inhérentes à ce mandat. C'est avec humilité et conviction que je souhaite mettre mes compétences au service d'une organisation au service de la défense des droits humains.

Je vous remercie pour votre considération, et vous prie d'agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Sébastien Houle